
Siracusa.  Mezzi  pesanti  in
transito sul viadotto Targia,
Sorbello:  "Si  installino
subito telecamere"
“E’assolutamente  necessario  intervenire  senza  indugio  per
evitare che bus, camion e altri mezzi pesanti continuino a
transitare indisturbati sul viadotto Targia, senza essere in
alcun modo sanzionati”. E’ il monito del consigliere comunale
Salvo Sorbello che ricorda: “Lo scorso novembre ho presentato
un’interrogazione  per  chiedere  quali  interventi
l’Amministrazione intendesse attuare per evitare, soprattutto
nelle ore notturne, la costante violazione del divieto di
transito  dei  mezzi  pesanti  sul  viadotto  Targia.  Ma  devo
purtroppo rilevare – continua – come la situazione non sia per
nulla  migliorata.  Così  viene  danneggiata  ulteriormente  una
struttura già molto deteriorata”. Per questo il consigliere
comunale  Salvo  Sorbello  chiede  che  “si  installino  delle
telecamere,  il  cui  costo  è  estremamente  ridotto  e  verrà
coperto  in  poche  ore  dal  ricavato  delle  multe  elevate  ai
numerosi trasgressori”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mezzi-pesanti-in-transito-sul-viadotto-targia-sorbello-si-installino-subito-telecamere/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mezzi-pesanti-in-transito-sul-viadotto-targia-sorbello-si-installino-subito-telecamere/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mezzi-pesanti-in-transito-sul-viadotto-targia-sorbello-si-installino-subito-telecamere/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-mezzi-pesanti-in-transito-sul-viadotto-targia-sorbello-si-installino-subito-telecamere/

